



El servicio de Luz en el Tolima, es malo y caro



Por: Resumen De Noticias Hoy - Publicado en septiembre 01, 2022

Sin energía y sin servicio de telefonía celular de manera permanente están los habitantes del municipio de Fresno.

Por: Editora Local

La comunidad asegura pagar puntual sus facturas pero reciben un mal servicio

El alcalde de Fresno Alexander Mejía denunció que persisten los problemas con empresas de servicios públicos para que garanticen un buen servicio a la ciudadanía.

En el caso de la empresa de energía Celsia los cortes en el servicio se volvieron frecuentes, nunca informan que van hacer, cae una tormenta y las redes quedan por fuera de servicio, esto tiene afectada ala ciudadanía y el comercio de esa región.

A eso se le suman las dificultades que tienen los habitantes de Fresno para poder comunicarse desde esa región del norte tolimense, por el pésimo servicio de las empresas de telefonía celular.

Eso podría ocasionar que en caso de alguna emergencia grave con el volcán Nevado del Ruíz la ciudadanía quedará Incomunicada y sin forma de avisar, por ese motivo se hace un llamado a las autoridades correspondientes.

Estás Leyendo cambioin.com

PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



PUBLICIDAD

